



Acad_Grenoble

Déclaration liminaire du Sgen-CFDT au CTA du 10 octobre 2019

Madame la Secrétaire Générale, Mesdames et Messieurs les membres du CTA,

Pour commencer nous tenons à évoquer le suicide de Christine Renon. L'ensemble de la profession a été marqué, et s'est largement mobilisée partout en France pour montrer sa solidarité. Son suicide, sa lettre touchent tout particulièrement les directeurs et directrices d'école, mais, au-delà, de nombreux collègues de tous métiers de l'Education nationale se sont reconnus dans sa description de conditions de travail dégradées et d'une perte de sens du travail. Le Sgen-CFDT, avec l'intersyndicale, exige l'amélioration des conditions de travail et les créations d'emploi nécessaires. Nous attendons des actes forts.

Venons en à l'ordre du jour.

Nous savons que l'indemnitaire sera un des sujets de la réforme territoriale ; une harmonisation par le haut doit s'opérer.

Sur la réorganisation territoriale, nous déplorons un dialogue social trop étriqué. Nous découvrons, dans les documents fournis pour le GT de vendredi, un planning d'étape, sans en avoir été informés au préalable et sans avoir pu discuter du contenu de ce dialogue. C'est une nouvelle fois le signe d'une mise en place dans l'urgence, urgence au sein desquelles les instances arrivent en dernière place.

Les discussions sur l'indemnitaire suivent cette logique puisqu'on arrive à un GT et un CTA aujourd'hui eux aussi menés dans l'urgence, et avec un spectre de discussion très étroit.

Globalement la revalorisation est minimale, nous ne sommes pas satisfaits de l'évolution des salaires.

Le Sgen-CFDT demande depuis longtemps que la catégorisation des postes soit rediscutée ; mais cette discussion est toujours repoussée.

Nous constatons que la mise en œuvre du RIFSEEP ne permet toujours pas d'être vraiment transparent sur l'indemnitaire, et ne protège pas d'une individualisation trop arbitraire. En effet nous continuons de demander de connaître les montants minimaux, médians et maximaux du CIA par catégorie.

Néanmoins nous sommes satisfaits du choix fait par l'académie d'une plus forte réévaluation en pourcentage des catégories C, avec une avancée sur le CIA forfaitaire pour les catégories C.

Nous vous demandons que l'ensemble des grilles avec les montants revalorisés soit porté à la connaissance de tous les collègues, et que chaque agent sache dans quel groupe il se situe.

Nous souhaitons enfin insister sur deux de nos questions diverses :

- la question du baccalauréat adapté des élèves en SSHN Ski. Le Sgen-CFDT a déposé un préavis de grève pour les personnels des 4 lycées concernés pour mardi 15 octobre.
- le remplacement des CPE avec des moyens d'AED. C'est scandaleux. Ce n'est pas nouveau, vous aviez déjà été interpellés sur ce problème. Et nous assistons cette année à une généralisation inacceptable.